



Córdoba, 10 de Julio de 2020

Querida comunidad educativa:

En esta etapa transitada y ante la complejidad del contexto en que se ha suscitado, queremos agradecerles por su acompañamiento y compromiso como sostén de nuestra institución educativa. Y por haberse adaptado a los cambios del escenario educativo, compartiendo responsabilidades y esfuerzos en el sostenimiento de la continuidad pedagógica.

Les informamos que ante la eventualidad del paulatino retorno a la presencialidad, según las condiciones que las autoridades vayan comunicando y habilitando en cada etapa, nuestra comunidad está preparando con valentía, prudencia y creatividad, el diseño de las acciones que resulten necesarias.

Partimos de una planificación estratégica situada en el contexto actual de nuestra institución, con un debido diagnóstico y reconocimiento de su realidad concreta. Nos proponemos una oportunidad de trabajo participativo y de corresponsabilidad para el cuidado, el sentido de comunidad y el compromiso conjunto. Garantizando capacitaciones específicas dirigidas a todos los actores institucionales, para poder sostener con eficiencia los protocolos de cuidado sanitario a implementar. Enmarcando siempre las decisiones dentro de los lineamientos federales y jurisdiccionales para garantizar pautas de trabajo que promuevan las actividades basadas en criterios sanitarios de higiene y seguridad, así como de organización escolar y pedagógica.

Les informaremos debidamente sobre el proceso que realizaremos juntos como comunidad educativa, pues entre todos, la tarea de crear, inventar, diseñar y construir será más simple. Les agradecemos por todo su apoyo y les deseamos un muy feliz y merecido descanso durante el receso invernal.

Nos encomendamos bajo el manto y protección de Nuestra Querida Virgen del Huerto, para que nos bendiga y proteja.

*Equipo de Conducción*

